



Dorfgeschehen humorvoll unter die Lupe genommen

Gesangverein und Turnverein präsentierten in Hahnenbach eine gelungene Gemeinschaftssitzung – Orden für treue Aktive

HAHNBACH. „Helau, ihr liebe Narrenschar, unsre Fasenacht ist wieder da!“ Das war das Motto der Hahnenbacher Narren, die bei ihrer Kappensitzung dem Höhepunkt der fünften Jahreszeit entgegen fieberten.

Nach dem Eröffnungsgesang des Gesangvereins nahmen die Funken die Bühne in Beschlag und legten eine flotte Sohle aufs Parkett. Zu den Funken des TV Hahnenbach gehören Sarah Bertram, Viktoria Danneker, Sabrina Simon, Yvonne Goldschmidt und Yvonne Franzmann. Mit seinem Vortrag über die Brückenkinder von Hahnenbach hatte Sebastian Esch die Lacher auf seiner Seite. Weiter ging es mit einer Tanzeinlage der Jugend im TV. Tanja Korz, Daniela Schwabbacher, Katja Giloy, Cathrin Barth, Ramona Preßnick und Johanna Bertram präsentierten zu dem Hit „Marina“ einen flotten Tanz.

Ein Höhepunkt des Abends war der Vortrag von Peter Nerschbach, der mit viel Witz berichtete, was ihm alles passiert, seit er stolzer Besitzer eines eigenen Gartens ist. Mit dem Aktiven-Orden wurden Edmund Esch, Helga Fey, Helga Jung sowie Wolfgang und Christine Goldschmidt geehrt. Die fünf Narren beteiligen sich seit elf Jahren aktiv an der Hahnenbacher Fastnacht.

Bei dem Zwiegespräch zweier „Schwartschnisser“ überzeugten Marga Vier und



Der Gesangverein Hahnenbach strapazierte ganz schön das Zwerchfell des närrischen Publikums. ■ Fotos: Melanie Römer

Elfi Graf, die über Gott und die Welt lästerten. Mit einem akrobatischen Vortrag zeigte die TV-Jugend, dass sie sportlich einiges auf Lager hat. Frederic Steiner, Fabian Bertram, Yvonne und Daniel Goldschmidt, Sabrina Simon, Mike Zaretzky, Sabrina Meister, Sebastian Esch, Dimitri Ulajew und Yvonne Franzmann sprangen mit dem Trampolin über den Kasten und vollführten viele Kunststücke.

Die Mädels vom Karnevalverein Bundenthal (Swetlana Barth, Laura Pick, Julia Schäfer, Kerstin Theis, Ramona Endres, Nina Schuster, Jenny Backes, Natascha von Lierop und Anne Brucker) präsentierten einen flotten Disco-Tanz.

Weiterer Höhepunkt waren die lustigen „Weinknorze“, die



Die „Weinknorze“ erinnerten sich humorvoll an die Wahlen.

die mit Humor und Gesang das Dorfgeschehen unter die Lupe nahmen. Kein Wunder, dass dabei die Neuwahlen aufs Tapet kamen. Mit einem Tanz präsentierte sich nochmals die Jugend, bevor Barbara Pfahl mit ihrem Vortrag über den Maschendrahtzaun an der Reihe war. Einen schwungvollen Cabaret-Tanz servierten Irmgard Holzhäuser, Helga Fey, Lilli Danneker, Ute Bobek, Veronika Gentes und Petra Bertram. Auch Markus Schmitz wusste mit seinem Vortrag als Bauherr zu begeistern. Kein Auge blieb bei den Altersturnern trocken. Hier zeigten Erich Schmäler, Jürgen Vier, Gerd Stauch, Rüdiger Barth, Thomas Bertram und Stefan Fahlsing, wie schön Bewegung sein kann. (rō)